

## Universitas Medan Area Menyelenggarakan MoU Dengan Desa Pematang Johar

Universitas Medan Area menyelenggarakan Memorandum of Understanding (MoU) Kamis 10 Januari 2019 di Ruang Convention Hall Universitas Medan Area Medan. MoU ini dilaksanakan dalam rangka untuk mempererat kerjasama antara Universitas Medan Area dengan Desa Pematang Johar.

Dalam hal kegiatan kerjasama tersebut membahas tentang pencemaran lingkungan, rehabilitasi lahan sawah, drainase tangkap sampah, rumah kompos, tata letak desa berdasarkan foto satelit, dan tata niaga padi di Desa Pematang Johar.



Dalam Acara kegiatan MoU tersebut di awali dengan kata sambutan Bapak Dr. Ir. H. Zulheri Noer, MP. selaku Wakil Rektor Bidang Kerjasama mengucapkan selamat datang kepada Kepala Desa Pematang Johar dan masyarakat yang ikut serta hadir dalam kegiatan penandatanganan MoU, selanjutnya diserahkan kepada Kepala Desa Sudarman S.Pdi memaparkan bagaimana mengenai Desa Pematang Johar dari itu lingkungan, lahan sawah, sampah, rumah kompos, dan tata niaga padi.

“Baru kali ini Desa Pematang Johar menjalin kerjasama dengan perguruan tinggi yaitu Universitas Medan Area, dan kami sangat bangga dan apresiatif dengan adanya kerjasama ini, saya mengharapkan kerjasama ini tidak hanya sebatas kerjasama biasa saja tetapi saya mengharapkan implementasi dari Universitas Medan Area” Ucap Kepala Desa.



Rektor Universitas Medan Area mengapresiasi kerjasama dengan Desa Pematang Johar dan dimana UMA akan mengimplementasikan hasil penelitian dalam bentuk pengabdian masyarakat, dan diharapkan kedepannya desa pematang johar ini akan menjadi desa percontohan yang bisa meraih kesuksesan luar biasa di masa depan. Kemudian Rektor UMA memberikan penyerahan surat tugas dari kerjasama tersebut kepada Dekan Fakultas Teknik, Fakultas Biologi, Fakultas Hukum, dan Fakultas Pertanian.



Adapun yang hadir dalam acara penandatanganan MoU UMA dengan Desa Pematang Johar ialah Rektor UMA Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc, Wakil Rektor Bidang Kerjasama Dr. Ir. H. Zulheri Noer MP, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan H. Muazzul, SH. M.Hum, Humas UMA Ir. Asmah Indrawaty MP, para Dekan dan Wakil Dekan Fakultas yang hadir dari Fakultas Teknik WD. Bidang Kemahasiswaan Ir. Darianto, M.Sc dan sebagai koordinator project, Dekan Hukum Dr. Rizkan Zulyadi, SH. MH, Fakultas Pertanian WD. Bidang Kemahasiswaan Ir. Gustami Harahap, MP, Dekan Fakultas Biologi Dr. Mufti Sudibyo, M.Si. dan para tamu Kepala Desa Pematang Johar Sudarman S.Pdi, Kepala Dusun, dan masyarakat dari Desa Pematang Johar.

